

ACTA REUNIÓN DE DIRECTORIO CLUB DE DEPORTES SANTIAGO WANDERERS

En Valparaíso, a 11 días del mes de agosto del año dos mil veintidós y siendo las 19:30 horas se lleva a efecto la reunión de Directorio de la Corporación Club de Deportes Santiago Wanderers de manera telemática.

Asisten Angélica Escudero Pedraza, Sebastián Bazán Jofré, Rodrigo Espinoza Cárdenas, Eric Almonte Duque, Francisca Burgos Cavada, Gabriel Carvajal Soto y Pablo Guadalupe Picón.

1. Aprobación del acta anterior.
2. Fiesta Aniversario

- Rodrigo Espinoza lee el acta. Se aprueba.

- Angelica Escudero enumera todas las gestiones realizadas, durante los últimos meses, junto a la productora para la Fiesta Aniversario, a nivel de Gobernación, Municipalidad y Delegación Presidencial. Informa que el día miércoles 10 asisten a reunión con Delegación Presidencial, en donde concurre el coronel Pablo Silva junto a 5 carabineros, el encargado de seguridad de la productora, Jorge Espíndola, junto a Eric Almonte y Cristian Durney. Constatan que Carabineros no tiene disposición a autorizar el evento, a pesar de que se cuenta con todos los requerimientos. Se ha cumplido con todos los requisitos de seguridad, como cortes de calles, ambulancia, seguros asociados, directiva de funcionamiento, entre otros. Pablo Silva indica que hay un antes y después en eventos públicos luego de la pandemia. Ahora bien, también carabineros indica que el corte de calle significa cortar la ciudad en dos porque las personas se “tomarán” el espacio. También emiten declaraciones consideradas como discriminatorias y clasistas, aduciendo portes de arma blanca, “gente compleja”, que han destruído anteriormente el acceso al estadio. Angélica Escudero indica que además hay un desconocimiento del evento y del carácter del mismo, en donde carabineros habla desde su subjetividad, caracterizando la actividad casi como una marcha en donde deben sacar a las personas. Finalmente, recalca que se cuenta con el apoyo de la Municipalidad, a nivel de comité de concesiones y tránsito, de la Gobernación y Delegación Presidencial, indicando que el día de mañana nuevamente habrá reunión para resolver de manera definitiva lo referido a la realización del evento.

- Pablo Guadalupe consulta si sin el permiso de carabineros se puede hacer igual el evento.

- Angelica Escudero indica que sí, pero sería la primera vez bajo la administración actual.

- Pablo Guadalupe comenta si se ha considerado que hacer en caso de lluvia.

- Angelica escudero indica que sí, pero existen dificultades técnicas.

- Eric Almonte comenta que el encargado de la técnica descarta poder armar el escenario en condiciones climáticas adversas en cuanto el montaje no puede ser bajo lluvia o llovizna. Si se retrasa el montaje se retrasa todo el evento sin claridad del proceso.

- Pablo Guadalupe indica que llovería domingo y luego martes. Consulta por devolución de dinero al gobierno regional.
- Angelica Escudero comenta que se pueden realizar modificación de fecha dialogando con la Gobernación previo trámite de permisos.
- Pablo Guadalupe consulta por productora y posibles gastos asociados.
- Angelica Escudero indica que no, que las bandas son cercanas a la productora, que no hay gastos en curso. En caso de cambio de fecha la productora puede buscar otras opciones.
- Rodrigo Espinoza plantea que habiendo realizado todas las gestiones con todas las instituciones correspondientes, considerando el visto bueno y permiso de todas, lo que genera carabineros es obstaculizar la realización de la fiesta familiar, desconociendo además el valor que tiene para el club y el tipo de evento que se realiza, con participación de socios y socias, ramas deportivas, show musical, entre otros.
- Angelica Escudero indica que Alfredo Parra de la delegación presidencial comenta que normalmente carabinero no asiste a estas instancias en dicha cantidad de funcionarios, ya que solo participa un funcionario. Cabe destacar que hoy llegó un coronel. También comenta que solicitan un detector de metales en Plaza Sotomayor para asistentes. Se realizan gestiones con la Delegada Presidencial para dialogar e interceder en la reunión de mañana.
- Pablo Guadalupe consulta cuál será la fecha límite para posibles cambios.
- Rodrigo Espinoza indica que de acuerdo a lo que se resuelva en la reunión de mañana se debe comunicar una nueva fecha en cuanto el evento, más allá de las condiciones climáticas y de las dificultades instaladas por carabineros, debe realizarse debido ya que es un evento que se ha ido consolidando con los años y que corresponde festejar los 130 años del club. Una fecha adecuada sería el último fin de semana de agosto para realizar un cierre de mes aniversario de la mejor manera posible, específicamente el domingo 28. De lo contrario en septiembre, pero realizarlo si o si en cuanto existan las voluntades, los recursos y el compromiso del directorio.
- Angélica Escudero plantea que debe ser si o si dentro del mes de agosto.
- Pablo Guadalupe consulta que posibilidad hay de realizarlo en recinto privado, como el Fortín Prat.
- Angélica Escudero indica que sí, pero que de todos modos se debe contar con permiso.
- Sebastián Bazán comenta que se debe consultar a la productora, a través de Cristian Durney, la factibilidad técnica en cuanto a posibles cambios de fechas y lugares abiertos o cerrados, considerando también la posibilidad de lluvia.

- Francisca Burgos comenta que efectivamente existe probabilidad de lluvia para el fin de semana, pero que es adecuado esperar el día viernes para tener claridad del pronóstico del tiempo.

- Angélica Escudero indica que en caso de postergación, deberíamos priorizar el día domingo 28 de agosto, ahora bien, se debe considerar que carabineros insistirá en las condiciones de seguridad que han referido y pedirán nuevamente 15 días hábiles. De todos modos daría más holgura para dialogar. Es importante tener las garantías y permisos correspondientes, que habría que tramitar nuevamente.

- Gabriel Carvajal apoya la fecha alternativa del 28 de agosto en caso de postergación.

- El directorio acuerda esperar la reunión de mañana con plazo máximo a las 14:00 hrs para definir la realización o postergación de la Fiesta Familiar bajo criterios de clima y seguridad.

- Francisca Burgos informa que se ha avanzado en las gestiones del Seminario de Historia de Wanderers, junto a Rodrigo Espinoza se realizó visita técnica al Salón de Honor para afinar detalles y evaluar transmisión del evento, que podría tener costo asociado.

- Pablo Guadalupe plantea que ha inventariado juguetes y prendas de vestir que se encuentran en bodega de la sede que podrían ser donadas a instituciones benéficas y/o sociales que puedan darle mejor uso. Por ejemplo, la parroquia San Juan Bosco.

- Sebastián Bazán está de acuerdo, que pueden ser los juguetes considerados para la Navidad Panzers, que es importante no comprometer de antemano a alguna institución y que puede resolverse en septiembre, luego de las actividades aniversario.

- El directorio aprueba donarlas y buscar alternativas de instituciones receptoras de dichos juguetes y prendas de vestir.

- Pablo Guadalupe comenta que integrantes de la rama de Basketball se han ofrecido para realizar reparación de aros y labores afines en el Ex Cread.

- Rodrigo Espinoza informa que se realizaron visitas técnicas al Ex CREAD con Electricista y Técnicos - Contratistas de ESVAL en cuanto el recinto no cuenta con energía eléctrica ni agua potable, lo que se convierte en prioridad en el proceso de habilitación. Dichas visitas implicarán un presupuesto que deberá ser costado por el club. Habiendo avanzando en aquello, el espacio debe comenzar con reparaciones como las propuestas por el basketball y jornadas de limpieza, garantizando la primera etapa del proceso de mejoras al recinto.

- Angélica Escudero plantea que es prioritario, luego de contar con agua potable y energía eléctrica, realizar tareas de limpieza en el recinto.

- Pablo Guadalupe comenta que en la categoría adulta de la rama de fútbol amateur se generó un problema que involucra a un jugador y al DT. El jugador es el delegado de la categoría y puso su cargo a disposición. Un jugador se dispuso a asumir como delegado en su reemplazo.

- Gabriel Carvajal indica que hoy fue informado, que está al tanto y que tomará contacto para atender la situación.

Siendo las 21:00 hrs se da por terminada la reunión de directorio.

La próxima reunión de directorio se realizará el día martes 23 de agosto a las 19:30 hrs.